



Le communiqué de presse relatif au décret été rendu publique ce 13 novembre 2018.

Suite à de nombreuses revendications orchestrées par les enseignants d'universités d'Etat, titulaires du Doctorat Phd, le Chef de l'Etat a décidé de répondre favorablement à leur demande. Il a ainsi ordonné le recrutement de 2000 enseignants dans les universités. Ce recrutement qui est également ouvert aux camerounais de la diaspora, va s'étendre sur une période de trois années, à compter de l'année 2019, et va se faire comme suit: 1000 enseignants à partir de l'année prochaine, 500 en 2020 et 500 autres en 2021.

Il convient de rappeler que le 7 novembre 2018, les enseignants d'universités d'Etat, titulaires du Doctorat Phd sont allés manifester devant le ministère de l'Enseignement supérieur. Après avoir eu des altercations avec les vigiles dudit ministère, ils ont finalement été reçus par Jacques Fame Ndongo. A la sortie de cette audience, ils avaient déclaré n'avoir pas eu grand-chose de satisfaisant.